

Islas del Cisne centro de abastecimiento de 'contras'

TEGUCIGALPA, 25 AGO. (ACAN-EFE).— Las islas del Cisne, en el Atlántico hondureño, son actualmente el principal centro logístico para abastecer con armamento y víveres a los "contras" nicaragüenses, se informó hoy en esta capital.

Una fuente de la Agencia Central de Información estadounidense (CIA), dijo a ACAN-EFE que los vuelos hacia Nicaragua se han incrementado con el fin de hacer llegar a los rebeldes antisandinistas toda la ayuda posible antes de setiembre, en que concluye el presente año fiscal.

Fuentes de la "contra" consultadas al respecto por ACAN-EFE no confirmaron ni desmintieron la información, pero la versión coincide con declaraciones de pobladores de la mosquitia hondureña, que aseguran que en los últimos días es más frecuente el vuelo de aviones por aquel sector fronterizo con Nicaragua.

"Los envíos se están haciendo con mucho cuidado en vista de que los sandinistas tienen dos enormes radares instalados en Puerto Cabezas y Bluefields (costa este nicaragüense), que pueden detectar cualquier aparato que penetre por la zona", agregó el informante.

Aseguró la fuente de la CIA que en el sector de la base de "El Aguacate", en el oriental departamento de Olancho, también fronterizo con Nicaragua, solamente se están atendiendo heridos en un hospital construido en ese sector.

En Olancho también opera un moderno sistema de radio que sirve para el envío de información a "Radio Liberación", que emite desde Miami, sure-

ste de Estados Unidos.

Los sandinistas, según los "contras", han instalado una serie de comandos antiaéreos para derribar cualquier avión que vuele por la costa atlántica, principalmente en el departamento de Zelaya. Los antisandinistas aseguran, además, que sus combatientes capturaron el 19 de agosto a un comando antiaéreo del Ejército Popular Sandinista (EPS), comuesto por diez hombres cuya misión era derribar todo aparato de abastecimiento de la "contra".

Los rebeldes decomisaron misiles "C2M", equivalente al "SAM-7" de fabricación soviética, dos radios de comunicación y fusiles "AK-47", agregó. El comando lo integraban el teniente José Calejo, Alfonso Reyes, Hernaldo José Salaz, Luis Alberto Mendoza, Miguel Angel Solórzano, Marcos Sosa, Pablo Cisneros, Benito Pérez, Mariano Flores y José Leonardo Delgadillo, detenidos actualmente por la antisandinista "Resistencia Nicaragüense".

ACAN-EFE también fue informada de que en los últimos meses de han suscitado algunas divergencias entre los miembros de la jefatura de la Resistencia Nicaragüense, especialmente por "la notoriedad que buscan algunos de ellos a través de la prensa".

Entre los rebeldes priva cierto malestar por las rotaciones de mando que se hacen cada mes, afirmó la fuente, y agregó que la estrategia militar en agosto ha estado al mando de Pedro Joaquín Chamorro, quien no tiene ninguna experiencia en ese campo.